

Mahasiswa KKN Kelompok-27 Mulai Berbaur dengan Kegiatan Warga



Mahasiswa KKN Kelompok 27 ikut membantu warga Desa Ceumeucet Kecamatan Pirak Timu, Aceh Utara, Kamis (16/6/2022). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon– Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan kuliah kerja nyata (KKN) di Aceh Utara mulai berbaur dengan masyarakat setempat. Beberapa kelompok sudah terlibat dalam kegiatan warga desa, seperti yang dilakukan mahasiswa Kelompok 27 di Desa Ceumeucet Kecamatan Pirak Timu.

Ketua KKN Kelompok 27, Teuku Muhammad Danial, mengaku sangat terharu terhadap penerimaan warga atas kehadiran mereka. Belum sampai 24 jam tiba di Desa Ceumeucet, mereka sudah diajak terlibat langsung dalam kegiatan sosial di desa tersebut.

“Ini sebuah awal yang baik bagi kami untuk melaksanakan seluruh program dan kegiatan selama masa KKN,” ungkap Danial, Kamis (16/6/2022).

Menurutnya, rasa kekeluargaan antarwarga di Desa Ceumeucet masih sangat kental. Sudah menjadi kegiatan rutin bagi warga desa ikut membantu memasak dan mempersiapkan segala hal dalam menggelar acara pernikahan. “Kami ikut membantu resepsi pernikahan di kediaman pejabat Keuchik Waled Muhammad Yusuf,” tambah Danial.

Mahasiswa KKN 27 Universitas Malikussaleh yang mengabdikan diri di Desa Ceumeucet Kecamatan Pirak Timu dijamu makan siang oleh pejabat keuchik yang akrab disapa Waled. Bersama warga lainnya, mahasiswa ikut membantu agar acara resepsi berjalan lancar.

Di malam hari, para mahasiswi bergabung dengan ibu-ibu membantu menggoreng kerupuk, memasak nasi, memasak lauk, membungkus makanan, menyiapkan camilan, menjaga makanan, dan memastikan semua makanan siap disantap untuk esok harinya.

Sementara para mahasiswa ikut membaca salawat bersama setelah salat Magrib agar acara mendapatkan keberkahan. Mereka juga ikut berbaur dengan para pemuda gampong sambil meneguk secangkir kopi melihat proses penyembelihan sapi di dapur belakang.

“Momen itu membuat kami semakin akrab dengan warga dan semoga membuat seluruh program kami mendapat dukungan nantinya,” harap Danial.

Sehari sebelumnya, Rabu (15/6/2022), sebanyak 302 mahasiswa Universitas Malikussaleh dilepas oleh Wakil Bupati Aceh Utara, Fauzi Yusuf di halaman Kantor Bupati Aceh Utara, Lhoksukon. Kemudian mahasiswa diantar ke sejumlah desa di Kecamatan Pirak Timu dan Kecamatan Matangkuli.

Sementara dosen pembimbing lapangan Kelompok 27, Dr Baidhawi, mengingatkan para mahasiswa untuk selalu menjaga nama baik almamater dan bersikap santun. Ia juga mengingatkan para mahasiswa untuk segera melaksanakan program yang telah disusun sesuai dengan tema yang ada.

Selain Teuku Muhammad Danial dari Teknik Mesin, anggota Kelompok 27 adalah Muhammad Ramadani (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Syukria Dista Alfigusti dan Idra Septian Rahim (Teknik Arsitektur).

Kemudian Fauzan Yasir (Teknik Sipil), Husnatul Fajri (Pendidikan Bahasa Indonesia), Ella Rachma dan Siti Hajar S (Pendidikan Fisika), Agustina (Pendidikan Kimia), Marina Fadhilla dari Jurusan Pendidikan Matematika. [ayi]

Baca juga: [Pesan untuk Mahasiswa KKN: Jadilah Utusan Unimal yang Meninggalkan Kesan Positif Bagi Masyarakat](#)

Tanggal: 16 June 2022

Post by: [ayi](#)

Kategori: [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),